



La deuda estadounidense de tarjetas de crédito alcanza máximos históricos

- Ezekiel Malone
- [4/9/2023](#)

La deuda estadounidense por tarjetas de crédito superó por primera vez el billón de dólares, según un comunicado de prensa del 8 de agosto. Durante el brote de covid-19, los estadounidenses acumularon ahorros gracias a los cheques de estímulo. Pero ahora esos ahorros se han gastado y, debido a la difícil situación económica, muchos estadounidenses están recurriendo a las tarjetas de crédito para mantener su calidad de vida. Así lo demuestran varias estadísticas:

- Este mes, por primera vez en la historia, el número de estadounidenses que acumula deuda con tarjetas de crédito mes a mes es mayor que el número que paga sus deudas.
- El número de cuentas morosas (aquellas con una deuda vencida de al menos 30 días) aumentó un 42,6% en los últimos dos años, alcanzando su nivel más alto desde 2017.
- Entre abril y junio, los saldos de las tarjetas de crédito aumentaron en 45.000 millones de dólares.
- Sólo en junio, el saldo promedio por tarjeta de crédito ascendió a 2.573 dólares (un 6,5% más que el año pasado).
- Los intereses de las tarjetas de crédito se sitúan ahora en el 20,6 %.

Esto no puede durar: [[No en MB: Las economías fuertes no necesitan endeudarse excesivamente con las tarjetas de crédito mes tras mes para llegar a fin de mes]]. Para un número alarmante de estadounidenses, esta tendencia es insostenible. Tarde o temprano, los consumidores llegarán al límite de sus tarjetas.

El gasto con tarjeta de crédito cayó bruscamente en junio. Según los datos de la Reserva Federal, el crédito renovable (que indica la deuda de las tarjetas de crédito) se redujo en 600 millones de dólares en junio (un descenso del 0,6%).

El gasto de los consumidores constituye dos tercios de la economía estadounidense. ¿Qué ocurre si se detiene?

La Biblia profetizó el colapso económico actual. Nuestro folleto, [¡Él tenía razón!](#) documenta cómo, en 1968, Herbert W. Armstrong utilizó libros bíblicos como Levítico y Deuteronomio para predecir el estado actual de Estados Unidos.

Las Escrituras están llenas de profecías sobre las maldiciones de la época actual, pero también ofrecen vías de escape, incluso económicas. Dios quiere que la humanidad viva en abundancia (Juan 10:10), y aún hay esperanza para que aquellos que se encuentran en la desesperación financiera salgan de los agujeros en los que han caído.

Para saber más, lea nuestro artículo [‘Conduciendo hacia el desastre’](#).